

## NOTA DE PRENSA

### La Biotecnología de Alicante premiada de nuevo en los CEEI IVACE Elche 2013: KAVISHA PHARMA, Premio por su Trayectoria Profesional

Alicante, 24 de octubre de 2013

---



Premio CEEI IVACE 2013 a la Trayectoria Empresarial a Kavisha Pharma, empresa asociada a AEBBA.

La semana pasada, el 23 de octubre se dio a conocer el ganador y finalistas de los PREMIOS CEEI IVACE 2013. El acto tuvo lugar en el CEEI de Elche, y estuvo presidido por el presidente del CEEI Elche, D. Enrique Martín y el secretario general de COEPA D. Fermín Crespo.

La finalidad de estos galardones convocados por los Centros Europeos de Empresas Innovadoras de la Comunidad Valenciana y el IVACE es reconocer el esfuerzo de empresas innovadoras de la provincia de Alicante, para potenciar el tejido socioeconómico, diversificar las actividades empresariales, fomentar el emprendedurismo y la innovación. Y de nuevo este año el sector biotecnológico alicantino resultó premiado de la mano de KAVISHA PHARMA S.L.

En la edición anterior, en la categoría de “Creación de Empresa”, resultó ganadora la empresa GENETIC PCR SOLUTIONS, S.L., y en el de Trayectoria Empresarial, BIOADHESIVES MEDTECH SOLUTIONS, S.L. (ADHBIO),

Este año, la apertura del acto corrió a cargo D. Enrique Martín; y tras esta breve introducción, se realizó la Conferencia “Vivo en el Futuro y esto es lo que veo” a cargo de D. Esteban Rodrigo.

El Premio Creación de Empresa, fue para la empresa NEWATT CORPORATION. S.L., con dos menciones especiales a Electric Mobility Company, S.L. e Instead Technologies

Y en la categoría de Premio a la Trayectoria Empresarial, el galardón fue para Kavisha Pharma S.L. que podrá optar a los Premios IVACE CEEI de la Comunidad Valenciana.

¡Felicidades a KAVISHA PHARMA SL!, una empresa asociada y fundadora de AEBA dedicada al diseño, fabricación y comercialización de productos farmacéuticos e innovadores. En el sector de la salud y el de la fertilidad que ayudan a mejorar la calidad de vida de las personas. Todos los productos fabricados están protegidos por patentes o modelos de utilidad en los países elegidos estratégicamente, debido a que en los últimos años está aumentando todas sus exportaciones.

La empresa mantiene importantes colaboraciones con instituciones como los Centros tecnológicos, Universidades y CEEI's, al mismo tiempo que realiza sinergias con empresas del mismo sector, el biotecnológico.